



Centre-Ville de Caen

La Fresque de l'Engagement local : un outil de l'État pour agir sur son territoire



Inspirée de la Fresque du Climat, la Fresque de l'Engagement local est un atelier collectif de trois heures, conçu pour sensibiliser et former aux enjeux du développement local.

Ludique et pédagogique, elle permet d'appréhender les valeurs, les acteurs et les méthodes nécessaires pour s'engager efficacement sur son territoire.

Destinée aux élus, collectivités, citoyens et associations, elle sert de support pour co-construire des projets de territoire ou des stratégies locales.

Cet outil évolutif vulgarise les concepts complexes et met en lumière les bonnes pratiques locales pour des actions concrètes et impactantes.

[Plus d'info ici](#)

Marseille : une nouvelle place publique prend vie !

La place de la Providence, ancien parking à ciel ouvert du quartier Belsunce, se transforme en espace public de 500 m². Inaugurée le 20 novembre, elle s'inscrit dans une phase de concertation avant sa requalification définitive prévue en 2026.

Bancs, pergolas et vestiges archéologiques y remplacent les voitures, tandis que des ateliers permettront aux habitants d'exprimer leurs attentes, comme la végétalisation ou des équipements pour enfants.

Si ce projet suscite l'enthousiasme de certains, commerçants et riverains restent divisés, pointant des problèmes de stationnement et de sécurité. Une phase de test se poursuivra jusqu'à fin 2025 pour affiner le projet.



[Information ici](#)

À Nérac, le centre-ville brille comme une zone commerciale dynamique



Le centre-ville de Nérac reste un modèle d'attractivité, combinant commerces traditionnels, initiatives publiques et solidarité entre commerçants.

Avec un cœur vivant et une zone commerciale limitée en périphérie, la cité d'Albret attire une clientèle fidèle et diversifiée, même au-delà de ses frontières.

Grâce à des actions comme l'implantation de nouvelles enseignes, le soutien municipal et l'adaptation au numérique, le commerce local continue de prospérer.

Une stratégie gagnante qui préserve l'identité unique de Nérac tout en s'adaptant aux défis contemporains.

[Plus d'information ici](#)

Aulnay-sous-bois fête 10 ans de marché de Noël créatif

Du 4 au 8 décembre 2024, le parc Dumont d'Aulnay-sous-bois, ville membre du réseau, se transforme pour une édition anniversaire exceptionnelle.

L'inauguration a lieu le 4 décembre à 18h, suivie des illuminations le 6 décembre. Entre chalets gourmands, lectures de contes, parades festives et chorales, l'atmosphère féerique bat son plein.

Une nocturne spéciale avec un cracheur de feu jusqu'à 22h illumine le 6 décembre.

Une célébration conviviale, entre émerveillement et gourmandise, à partager en famille ou entre amis !



[Le programme ici](#)

À découvrir également...

- De nouvelles rues deviennent piétonnes dans le cœur de ville de Rouen ! [Lire ici](#)
- Villeneuve-sur-Lot rend ses parkings gratuits pendant un mois ! [Lire ici](#)
- Une navette gratuite dans le centre-ville de Clermont-Ferrand ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook

Twitter

LinkedIn

Email

Instagram